

# La CHORALE

Axel

A la chorale on chante différents chants. On chante en allemand aussi.

Le 8 mai nous allons chanter pour la commémoration de l'armistice.



Matteo

Tous les lundis après-midi nous avons la chorale avec Nicolas Brillon. Comme type de chansons nous chantons Joséphine Baker, Les Misérables, Joséphine à Berlin... Le 14 avril nous allons présenter toutes nos musiques aux parents. Nous préparons aussi les chants pour la commémoration du 8 mai 2011. Avant de commencer

Chimène

En chorale, nous chantons avec Nicolas Brillon notre professeur de chants. Nous chantons Joséphine Baker. Avant de chanter, nous nous échauffons la voix. Joséphine Baker est une femme extraordinaire, elle chante, elle danse plein de choses magnifiques. Nous chantons (Famille Arc-en-ciel Les Misérables et Joséphine à Berlin) mais il n'y a pas que ça. Nous chanterons tous devant les parents le 08 05. Le 14 04, il y aura une représentation devant tous les parents. Et enfin, comme dit Nicolas, il ne faut pas avoir les jambes croisées dans du béton, ne jamais regarder en l'air. Joséphine Baker était une femme américaine.

Dylan

Le lundi à 14h45 nous allons en chorale. Notre professeur s'appelle Nicolas Brillon ; c'est un excellent professeur de musique. Nous apprenons des chants sur Joséphine Baker. Le jeudi 14 avril deux chorales vont chanter devant des parents à la salle de fête de Souchez. Nicolas joue dans une harmonie. Joséphine Baker est née en 1906 à Saint-Louis et elle est morte à Paris en 1975.

C'est une artiste de music-hall française et Joséphine est d'origine américaine.

Céline

Tous les lundis, nous avons chorale avec Nicolas Brillons. Nous chantons beaucoup de chansons sur Joséphine Baker. Avant de commencer, nous faisons des exercices de respirations et de voix. Pour chanter, il faut avoir les pieds non croisés dans le béton comme dit Nicolas. On doit toujours regarder le musicien, est ne jamais regarder en l'air. Le jeudi 14 avril, les deux chorales vont donner une représentation devant les parents. Notre chorale se déroule dans une mezzanine, dans la salle de sport. Nous préparons des chants pour le 8 mai. Joséphine Baker était une femme américaine, qui est née à Saint-Louis en 1906 et morte à Paris en 1975. C'était une artiste de music-hall française.

